

**TINGKAT KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI  
BERDASARKAN PENDAPATAN DAN PENGHASILAN WAJIB  
PAJAK, PROGRAM *TAX AMNESTY*, SERTA PROGRAM  
PENGUNGKAPAN SUKARELA (PPS) WAJIB PAJAK DI KPP  
PRATAMA JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
Dalam Bidang Akuntansi Syariah (AKSYA)**

**Oleh:  
Glady Sasanti Ayuninggar  
NIM 1820610051**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH  
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818  
email: [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [febiainkudus@gmail.com](mailto:febiainkudus@gmail.com),  
website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

## PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Gladys Sasanti Ayuninggar

NIM : 1820610051

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam

Prodi : Akuntansi Syariah

Judul Skripsi : Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi Berdasarkan Pendapatan dan Penghasilan Wajib Pajak, Program *Tax Amnesty*, Serta Program Pengungkapan Sukarela (PPS) Wajib Pajak Di KPP Pratama Jepara.

benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak **25 Januari 2022** sampai **26 Agustus 2022** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 26 Agustus 2022

Pembimbing,

Jadzil Baihaqi, M.S.A.

NIP. 198904152018031001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp.  
 (0291) 432677 Fax. 441613, 438818 email: [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id)  
[febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa Skripsi Saudari:

Nama : Glady Sasanti Ayuninggar  
 NIM : 1820610051  
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
 Program Studi : Akuntansi Syariah (AKSYA)  
 Judul : Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi Berdasarkan Pendapatan dan Penghasilan Wajib Pajak, Program Tax Amnesty, Serta Program Pengungkapan Sukarela (PPS) Wajib Pajak di KPP Pratama Jepara

Telah diujikan pada **02 September 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Muhaimin, M.H.I.</u></b> NIP. 19750620 200501 1 007 Ketua/Penguji I	6/9-22	
<b><u>Dr. Bayu Tri Cahya, S.E., M.Si.</u></b> NIP. 19850321 201101 1 011 Penguji II	6/9 '22	
<b><u>Suparwi, S.Pd.I., M.M.</u></b> NIP. 19880903 103304 2 016 Sekretaris Sidang	14/9 '22	
<b><u>Jadzil Baihaqi, M.S.A.</u></b> NIP. 19890415 201803 1 001 Dosen Pembimbing	6/9 '22	
<b><u>Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u></b> NIP. 19731028 200212 1 002 Dekan Fakultas	4/9 '22	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Glady Sasanti Ayuninggar NIM. 1820610051 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Agustus 2022

Yang menyatakan,



**Glady Sasanti Ayuninggar**  
NIM. 1820610051

## MOTTO

إِنَّمَا أَمْرُهُ إِذَا أَرَادَ شَيْئًا أَنْ يَقُولَ لَهُ كُنْ فَيَكُونُ

Artinya: “*Sesungguhnya urusan-Nya apabila Dia menghendaki sesuatu Dia hanya berkata kepadanya, “Jadilah!”. Maka jadilah sesuatu itu.*”  
(Q.S. Ya-Sin: 82)

“*Bunga tidak bermekaran dalam waktu bersamaan. Setiap manusia ada waktunya, hidup bukan ajang perlombaan yang garis finishnya harus disamaratakan.*”

(Glady Sasanti Ayuninggar)



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	‘ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara’a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

## PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran Allah SWT., ucapan syukur *Alhamdulillah rabbil 'alaamiin* atas nikmat dan rahmat berupa kemudahan dan kelancaran yang telah Allah SWT. berikan kepada saya dalam mengerjakan skripsi ini, sehingga dapat menyelesaikan sesuai dengan target yang diharapkan. Halaman ini saya persembahkan ucapan terimakasih kepada Allah SWT. karena atas ridho dan rahmat-Nya, saya dapat menyelesaikan tahap ini sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana. Tak lupa pula *shalawat* serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Agung, Baginda Muhammad SAW. semoga kita dapat syafaat di hari akhir kelak. *Aamiin Allahumma aamiin*. Tak lupa pula ucapan terimakasih kepada orang-orang tersayang yang sudah mendukung saya dalam pengerjaan skripsi ini.

1. Kedua orang tua, Bambang Sakti Prakosa, S.E dan Nia Kusmiyati, S.E yang senantiasa memberikan dorongan berupa kasih sayang, semangat, doa maupun materiil yang selalu diberikan kepada saya sedari kecil sampai sekarang saya berada di titik ini;
2. Adikku, Rifki Ibnu Firmansyah yang menjadi semangatku dalam menyelesaikan pendidikan;
3. Zulaikho, Hasna Qonita, dan Wawu Alfiyah yang memberikan dorongan semangat dalam mengerjakan skripsi ini;
4. Teman-teman dekat saya, baik teman SD, SMP, maupun SMA yang telah memberikan saya hiburan ditengah-tengah pengerjaan skripsi saya dan senantiasa memberikan masukan dan motivasi kepada saya;
5. Teman-teman Akuntansi Syariah B IAIN Kudus Tahun 2018 yang sama-sama saling menguatkan dan menyemangati dari awal sampai akhir perkuliahan;
6. Teman-teman PPL Dinas Perhubungan Kabupaten Jepara Tahun 2021 yang saling memberikan semangat dan sama-sama berjuang menyelesaikan semester akhir;
7. Teman-teman KKN Desa Surodadi Tahun 2021 yang saling memberikan dorongan dan semangat dalam menjalankan semester akhir ini;
8. Teman-teman Fossei Komisariat Pati Periode 2019-2020 dan 2020-2021 yang banyak memberikan inspirasi, motivasi, serta bimbingan kepada saya;
9. Teman-teman Relawan Pajak KPP Pratama Jepara Tahun 2022 yang sama-sama berjuang untuk menyelesaikan semester akhir.
10. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini.

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT. yang telah melimpahkan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis skripsi ini tanpa ada halangan dan hambatan suatu apapun. Tidak lupa *shalawat* serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. beserta keluarga dan para sahabatnya yang menjadi suri tauladan umat manusia, semoga di hari akhir kelak kita mendapat syafaat dan lindungannya. *Aamiin*.

Karya tulis ilmiah ini sebagai salah satu syarat memperoleh gelar sarjana, yakni skripsi yang berjudul “Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi berdasarkan Pendapatan dan Penghasilan Wajib Pajak, Program *Tax Amnesty*, serta Program Pengungkapan Sukarela Wajib Pajak di KPP Pratama Jepara” telah diselesaikan dengan jujur dan bersungguh-sungguh untuk memperoleh gelar sarjana pada program studi akuntansi syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Disamping itu, dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak sekali mendapatkan arahan serta bimbingan dari berbagai pihak sehingga dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang ditargetkan. Maka dari itu penulis mengucapkan banyak terimakasih atas segalanya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus;
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam;
3. Tina Martini, S.E., M.Si., selaku Kepala Program Studi Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus;
4. Jadzil Baihaqi, M.S.A, selaku dosen pembimbing skripsi juga sebagai dosen pengampu mata kuliah saya sedari semester tiga sampai semester akhir yang telah bersedia dengan senang hati untuk meluangkan waktu, tenaga, serta pikirannya untuk memberikan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini;
5. Para Dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah mentransfer ilmu selama perkuliahan sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini;
6. Bapak Achmad Hartono selaku kepala KPP Pratama Jepara yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian;
7. Bapak Dandy Brassinga selaku Penyuluh KPP Pratama Jepara dan Pendamping Relawan Pajak 2022 beserta staf dan tim yang telah membantu pada proses penelitian saya;



8. Seluruh responden yang telah bersedia membantu saya untuk mengisi kuesioner yang saya berikan untuk mendukung hasil penelitian ini.
9. Orang tua saya, Bambang Sakti Prakosa, S.E. dan Nia Kusmiyati, S.E., serta adik saya Rifki Ibnu Firmansyah serta keluarga besar yang telah memberikan semangat dan dukungan moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi ini;
10. Sahabat dan teman-teman yang memberikan semangat dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini;
11. Seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah membantu dalam kelancaran proses penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan adanya keterbatasan sehingga masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu kritikan dan saran penulis butuhkan dari para pembaca serta berbagai pihak demi penyusunan skripsi yang lebih baik di waktu berikutnya. Penulis berharap agar penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya dan bagi penulis pada khususnya.

Ucapan banyak terimakasih penulis sampaikan kepada berbagai pihak yang telah memberikan kritik dan saran atas penyusunan skripsi ini.

Kudus, 26 Agustus 2022

Peneliti,



Gladys Sasanti Ayuninggar  
NIM 1820610051